

Potencian en Cuba ensamblado de metrocontadores de agua



La Habana, 27 sep (RHC) Cada año en Cuba se realizan importaciones de metrocontadores de agua, existiendo una variada gama, así como elevados índices de rotura y baja confiabilidad.

En correspondencia con el Programa Hidráulico Nacional, desde julio, se ensamblan en el país esos instrumentos de medición para el sector residencial, una responsabilidad que tienen los trabajadores de la Industria Nacional de Metrocontadores, en La Habana.

Ramón Ramírez, Ingeniero Principal de la empresa, explicó que a dos meses de puesta en marcha la tarea se han ensamblado más de 8 mil metrocontadores, con un período de garantía de un lustro.

Señaló que el reto está en montar los 2 millones 500 mil aparatos que se necesitan instalar en el sector doméstico en los próximos 10 años, con lo cual se mejorarán los indicadores de ahorro y portadores energéticos, una meta que aseguró se cumplirá. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/203382-potencian-en-cuba-ensamblado-de-metrocontadores-de-agua>



Radio Habana Cuba